

きれいにしたりしているのをよく見るそうです。国として汚れてない国だそうです。家に入る前に玄関で靴ぬいで入ることも随分いいことでしょう。それと日本の伝統というか文化も非常に興味があります。現代的なアメリカは昔々のことも段々無くすような事もするのです。この国の人達が今まで尊敬してその伝統を心の中に止めて頑張っているそうです。お宅のお子さんたちは私の子供たちに逢うことは恐く無いそうです。寺尾公園で自分の子供は友達一杯できたそうです。きょうも招待してくれてロータリーの皆さんは心あったかくて御招待してくれてありがとうございます。学校の教育システムはアメリカと似ているんですけど、日本の学校の中で生徒たちは先生たちに対して非常に尊敬しているそうです。先生やリーダー指導者たちを尊敬します。先生を尊敬することはアメリカも今は無くなっています。日本になれるることはそんなにむずかしくないそうです。ということは日本はアメリカより昔のアメリカみたいなんです。なれるることは楽しみにしています。小さいアパートに住んでることは家具は余りなくて必要ではないものは無くて楽しんでいます。自分の欲しいものは余りさがさなくていいんです。ということは余りないから、一つのなれにくいことは天気と気温になれることがあります。このヒーティングシステムはこの家のストーブがあったり、向こうはセントラルヒーティングが有るそうです。それはなれるることはむずかしい日本の寺尾にいると海が近いisho、そうすると風が入ってくるんです。そうするとその風のせいで非常に寒くてゆれるんです。家の中で7月や8月は非常にあったかくなるでしょう。もう汗でびっしょりになるでしょう。日本になれるることはむずかしいですけれど友達できることは非常にいいことですからいくらでも友達できることは楽しみにしています。今、家族で日本語を勉強しています。早くうまくなりたい。私たちは気楽に話し合いたいんです。最後に日本の美しさは驚いています。この国の人々と伝統には驚いています。だけど私はこの私は私に手伝いに来ることだけじゃないんです。ECSはうちの英会話の学校で働くと思ってるんですけども、その為にだけ来る訳では無いんです。私の第一目的ここに来るということは自分の心の中の愛もイエス救い主のイエスからもらった愛を皆さんに伝えたいんです。いつか誰でも何処でもいつでも聖書の話しができれば幸いだそうです。イエスは自分にいくらでもいっぱいやって下さって誰でもその希望も与えてくれるでしょう。週にいくつのバイボスタディも聖書の勉強会あります。是非興味が有ったら質問が有ったらどうぞいらして下さい。もし行きたいと思えば私にこのビルに詳しく聞きにきて下さい。きょうは本当に御招待してくれて心から有難うございます。どうもありがとうございます。グッドタイム。サンキューベリーマッチ!!

#### 5月プログラム：

- 例会日 5月2日 クラブフォーラム
- 5月9日 新入会員紹介 山口龍二君 内藤修君
- 5月16日 新入会員紹介 坂内康男君 外山晴一君
- 5月23日 クラブフォーラム
- 5月30日 ソウル国際大会報告

4月4日例会： クラブフォーラム

4月11日例会： ロータリー雑誌月間卓話 雜誌委員長 山崎 真君



# 三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

## ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日

1989. 3 . 28

累計 No 116

当年 No 37

会長／梨本清一

幹事／今井克義

SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「」Mr.クロ

出 席： 本日の出席 44名中32名

先週の出席率 43名中37名 86.05%

先週のメークアップ： 3月22日 三条RCへ 山上茂夫君

3月24日 新潟東RCへ 中條耕二君

3月27日 三条南RCへ 山上茂夫君

ビジター： 見附RCより 坂田亮一君

三条RCより 渋谷健一君 外山一郎君 五十嵐力君 五十嵐昭一君

五十嵐総一君 岩井数央君 伊藤広一君 金沢興宗君

大谷幸平君 濱潔君 曽田秋夫君

三条南RCより 吉田秀治君 池田敏雄君 永桶栄資君 坪井正康君

客 人： 小林満様

ゲ ス ト： Mr.クロ 通訳Mr.ベル・ウィリアム

会長挨拶： 梨本清一

三条に「三条市歴史民俗産業資料館」というやたら長たらしい名前の文化の館が出来ます。旧中央公民館跡の武徳殿を改装したものであります。4月開館の予定だったそうですが、遅れて、5月中旬か下旬のオープンと聞いております。内容は、その長たらしい名前の示す通り、三条の民俗史、産業史、鍛冶場もあったり、また三条の生んだ芸術家の作品展示もあるなど、あの狭いところに、さまざまな文化の所産が盛りつけられている様であります。ある人に言わせますと、これでもか、これでもかと盛りつけられた、言わば三条市の文化施設の貧困さをみて、慨歎する三条市民がやがてもっと立派なものを造ろうよという声を惹起する効果を期待したいと言っていました。看板、放送設備、幾つかの付器備品等、当然建物の一部として用意されるべきものが、予算の関係とかで無いのだそうです。この話を聞きました三条RCは、ロータリーの奉仕活動というにはいささ

か不本意ながら、かといってあまりみっともないままにも出来ないだろうと、市内3RC合同でご援助しようという提案があり、わがクラブも賛同致しました。この件は理事会のご承認を戴き協力可能額10万円と致しました。尚3クラブ合計寄贈額は100万円余だそうであります。行政当局は、こういった市民の善意を真摯に受けとめ、また市民の文化施設への渴望の声に、もっともっと耳を傾けるべきものと思います。

#### 幹事報告：今井幹事

◇櫻1989～90年度地区協議会予備登録のお願い

日時 6月10日(土) 11日(日) 会場 地場産業センター第1ホール ホスト 桐生南RC

義務出席者 次年度会長、幹事、各委員長

◇去る12月3日に沼田RC30周年記念式典の記念事業として行われた高齢化社会シンポジウムの報告書を頂戴しました。

◇1989～90年度第9回ライラの計画書が来ています。

日時 8月19日(土) 20日(日) 会場 国立赤城青年の家

参加者 研修生と担当委員会のロータリアン

◇日本支局より1989～90年度クラブ会長必携、幹事用資料の送付がありました。

#### ニコニコBOX：

吉田秀治君 (三条南) 今日も又お邪魔致します。

梨本清一君 ビルさんお久しぶりです。今日はお友達を連れて来て戴いてありがとうございます。

米山忠俊君 3月26日(日) 会社の従業員の結婚式の仲人をし、きんちょうしました。私2回目の経験でした。

渕岡茂君 3月25日無事長男誕生しました。名前はまだですが、元気に育つ様願いをこめて。

落合益夫君 小林満様の入会を歓迎して！

堀川正幸君 急いでネクタイを忘れました。ペナルティーに！

山崎勲君 村山会員の結婚をお祝いして。

村山誠一君 今迄空欄でした結婚記念日と妻の誕生日がうまりました。親睦さん宣敷く。

平松利朗君 先日、娘の成人式で着飾った晴姿をながめ、自分の「年」をしみじみと感じました。ベルさん！ 本日の卓話ありがとうございます。

#### ロータリー財団：

梨本清一君 次男高校入学

河井増雄君 うちの子、私の見てないところで勉強して居て、新潟高校に合格しました。お礼に。

高橋彰雄君 チャーターナイトでお世話をなりました次女が大学に合格しました。

吉川吉彦君 長男高校入学しました。一夜の酒もうまかった。

坂内康男君 三女高校合格を祝って。

本間建雄美君 長女小学校卒業、中学入学予定。

#### 卓 話： Mr.ベル・クロさん



こんには、グッドアフタヌーン。御招待してくれて有難うございました。まず自己紹介をさせていただきたいのです。喜んで結婚してこの2人がいます。この2人が日本の学校に入ることを楽しみにしています。アメリカのインディアナ州に生まれたのです。日本に来る前にケンタッキー州に住んでたのです。ケンタッキーはタバコ、石炭と馬の競技とケンタッキーフライドチキン。趣味は読書と旅行、初めて日本にきました。これから自分の第一印象を話さしていただきます。日本は現代的な所で、友達の話聞くと随分古いような国ときこえました。一番強い第一印象は家と住いの事です。家は住いはとても小さいです。彼、大きいですかね。そして家具はあんまり無いです。アメリカの家は大き過ぎる物有り過ぎるでしょう。住まいと家々はとても近いです。庭に芝生もないし、都市のあたりは田んぼも有るそうです。アメリカには農夫というファームドは家はこの自分の農夫の真ん中に有るそうです。アメリカの家の中にかなり広くて家具が一杯ほしい、そしてその家の中でおいておきたいのです。日本人は余りせいさんはないですが、あんまり必要で無い物はあまり無いそうです。隣り人や近所の人達と競争することはしないんです。私、その人よりいい家が欲しいということは無いそうです。日本人は非常にシンプル、簡単な生活でやっています。その非常に簡単な生活をすることは物価が高くてむずかしいんだそうです。肉、特に牛肉は随分高いそうです。アメリカ人はビーフ、牛肉を一杯食べるでしょう。多分食べ過ぎるでしょう。今、牛肉余り食べないで痩せるでしょう。自分がスーパーに行ったり、物価を比べることはおもしろいでしょう。日本のものは全部大体倍位の値段だそうです。これを見ると日本人は痩せてるか食べ物全部高いですから。もう1つの第一印象は交通の事、車の事、道が狭いですから車も狭い、それでも走って、車走ってるんだけど間違ってるんじゃない。右側に走っていないから日本人は間違っているそうです。それぞれ止まりたい所は止まるんです。好きな所、止まるでしょう。どうして止まるか駐車場が無いから、好きな所へいつでも好きな時に止まります。赤信号を無視することもうまいでしょう、日本人は。日本人は非常に親しみ易いです。誠実な人達、そしてもう良くやさしく受け入れてくれれそうです。日本人はアメリカ人の事も知りたいし、アメリカ人と同じ様に日本人のことも知りたい。階級差別も余り無いそうです。お互いに尊敬し合ってるでしょう。子供達は余り口げんかしないそうです。アメリカ人は気が強くてよく口げんかするそうです。そうすると誤解というかよく有るんです。日本には無いそうです。日本人はよく家を開いてどうぞどうぞ入って下さいの気持は非常に感謝しています。いつでもどうぞどうぞという気持は非常に心の中に入つてありがたいという感じです。寛大な気持が多いそうです、日本人には。日本という国は非常に美しい国でしょう。自分が寺尾に住んでいる。そしたら近くに寺尾公園があります。道、町の中で歩いたり、人見て庭や家の前を掃除したら、ホールも